

Unser Treffen mit Macron und Scholz

Am 10. Oktober konnten wir und drei weitere Abi-Bac-Schüler*innen im Rahmen des Kulturpasses die Kulturstaatsministerin Claudia Roth, ihre französische Kollegin Rima Abdul Malak, den französischen Präsidenten Emmanuel Macron und den deutschen Bundeskanzler Olaf Scholz treffen. Zunächst mussten wir durch eine lange Sicherheitskontrolle. Danach ging es zum Hotel Louis C. Jacob, wo wir auf der Terrasse im Innenhof viele wichtige Politiker*innen beider Kabinette gesehen haben. Als nächstes hatten wir die Gelegenheit, uns mit Claudia Roth und ihrer Amtskollegin auszutauschen. Dann kam der Höhepunkt dieses spannenden Tages: Wir durften sowohl Olaf Scholz als auch Emmanuel Macron die Hand schütteln und anschließend ein gemeinsames Foto mit ihnen machen. Wir hatten noch kurz Zeit, mit ihnen zu sprechen. Zum Abschluss des Tages haben wir mit Mitarbeitern des Kulturpasses einen Workshop zum Thema „Kultur“ auf einer Barkasse auf der Elbe gemacht. Der gesamte Tag war eine surreale Erfahrung für alle von uns und wir sind sehr dankbar für diese Möglichkeit.

Henrike Schüler und Anne-Maguerite Enjalbert (S1)